

# 可愛地区コミュニティ協議会だより



可愛地区公認  
キャラクター  
「えの ちゃん」

令和8年2月10号  
御陵下町12-14  
☎ 27-2975



このQRコードを使って  
ゆっくり見てください

## みんなで祝う 新センターの完成を

一月一十五日、可愛コミュニティ協議会主催による、完成式典を開催しました。

第1部では、記念講演会があり、鹿児島大学の金子教授による、「ありがとうをカタチに、可愛地区的新システムで広がるコミュニティの輪」と題し、これから地域づくりの在り方を、学びました。

第2部は、記念式典があり、新田神社の巫女（みこ）さんによる、ご祝儀舞があり、厳かな中、可愛山陵の麓に建つた新センターの門出を、祝つてもらいました。そのあと、本田市長の祝辞のほか、来賓各位から、お祝いと、今後的新センターを大いに利用し、コミュニティ協議会が発展しますようにとの、温かい激励の言葉をいただきました。

第3部の祝賀会では、鏡割りを行ない、参加された、自治会長さんはじめ、コミュニティ協議会を構成する団体、地域の皆様等で完成を祝いました。おもてなしとして、ささやかな紅白餅などを、ふるまいました。



ご祝儀舞「神前神楽 浦安の舞」



記念講演 金子 満 教授

### 第1部 記念講演会 と ご祝儀舞

#### 現状の課題

人口減少という「静かな有事」の中、「これまでのやり方だけでは地域を守ることは困難になってしまった」。地方こそ主役、政府は東京一極集中を是正し、地方の活性化を国家戦略として挙げています。そこで「デジタル技術を使って、地方も便利に暮らせる社会」を目指す動きがあります。

#### 解説への道筋

・追い風を知る：国からの支援策として「地方創生2.0」を理解する。・「パズル」のような考え方で、負担を分け合つ。・デジタルとアナログを組み合わせ、実際に地域を楽しく再生させる、可愛地区的挑戦事例を紹介する。

#### 記念講演会要旨

##### 課題解決のために

役員の重荷を、バラバラに分解。「ちょっとボランティア」の実現。

##### その1 タスク（やるべきこと）細分化

役員という大きな役割を、だれでもできる小さな作業に分解。

##### その2 スマホで手軽に「これくらいなりできるかも」という隙間時間にスマホアプリで依頼を受けられます

その3 参加のハードルを下げな。これにより忙しい現役世代や、若者も自分のペースで地域活動に参加できるようになります。

今後のスケジュール 4月：動画プロジェクト始動、5月～10月ポイントを蓄積、スマホ教室の実施 11月：世代を超えた「感謝の循環」をPTAバザーで披露します。

## 時計の贈呈式

1月19日、大小路郵便局と上川内郵便局から、新可愛地区コミュニティセンターの落成に対し、時計の贈呈式がありました。



## 見守り協力員合同研修会を開催



1月30日保健福祉部会による、研修会が新しくできたセンターで開催されました。社会福祉協議会生活支援コーディネーター米澤香衣氏による、城峯自治会の「ゴミ出し」の支え合い・助け合いについて、取り組みを紹介されました。

また、市消費生活相談員、上野康代氏による、特殊詐欺の事例を取り上げて、詐欺にだまされない知恵などの講話がありました。参加された自治会長、民生委員、見守り協力員、健やか支援アドバイザーさん等、自身の研鑽向上と、地域福祉のために、大いに役立つ研修会でした。



## 市綱引き大会、健闘

1月21十五日開催された、「ミニユーティ対抗綱引き大会」で、男子チーム、女子チーム、混成チームが参加し、三チームとも一回戦突破しましたが、2回戦で敗退。昨年10月から練習に取り組んだ成果として、3勝できましたことは、あつぱれでした。

体育部では、オレンジのユニフォームをそろえて、選手のやる気にもつなぎました。



## 今後の予定

2月15日 生涯学習フェスティバル  
場所 サンアリーナせんたい  
時間 10:00~16:00

可愛地区から舞台発表 すわダンススクール  
展示の部 美術絵画、手芸、竹炭アート等  
コミュニティ食堂 「ちんこだんご」  
を出店します。多くの参加を、お待ちしています。

2月16日 青パト連絡会  
コミ役員会  
2月20日 生涯学習団体代表者会  
2月22日 上川内消防団詰所・車庫落成式  
2月26日 わくわく学習塾